

lunes 22 de enero de 2018

El Deporte antequerano, a través del Ayuntamiento y el Club Balonmano Los Dólmenes, homenajean al aficionado José González Cobos

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la presidenta del Club Balonmano Los Dólmenes, Lourdes Melero, ofrecieron este sábado 20 de enero un emotivo homenaje a la figura de José González Cobos, infatigable y veterano aficionado al balonmano en nuestra ciudad.



Descargar imagen

Dicho reconocimiento tuvo lugar en los prolegómenos del encuentro de División de Honor Plata que disputó el Club Balonmano Los Dólmenes con el Balonmano Villa de Aranda, que se saldó con victoria local por 27 a 23 que le permite al equipo antequerano seguir en el liderato.

Tanto el Ayuntamiento como el Club promovieron este homenaje a José González Cobos en reconocimiento público "por una dilatada trayectoria de afición, colaboración, trabajo y apoyo por el deporte del balonmano en nuestra ciudad" tal y como se relataba en la placa que se le entregó en la pista con ambos equipos ya sobre la cancha y el caluroso aplauso de todo el pabellón Fernando Argüelles como telón de fondo.



Descargar imagen